



CARTA DE AGRADECIMIENTO AL SICSAL A NIVEL MUNDIAL

ESTIMADOS HERMANOS Y HERMANAS DEL DIRECTORIO DEL SERVICIO INTERNACIONAL CRISTIANO PARA AMERICA LATINA.

Con profundo agradecimiento quiero expresar estas humildes letras a cada uno y una de los miembros de esta red mundial tan valiosa para los pueblos de AMERICA LATINA EN ESPECIAL, PERO, TAMBIEN PARA TODOS LOS CONTINENTES. USTEDES SON LA VOZ DE NUESTROS PUEBLOS ANTE LA BARBARIE DEL HORROR DE LA GUERRA, ANTE EL ODOIO TREMENDO QUE DESPIDE EL CAPITALISMO SIN PIEDAD HACIA LOS POBRES Y NUESTROS PAISES.

EL ESPIRITU DE OSCAR ROMERO, DE LUIS ESPINAL, DE TODOS LOS SACERDOTES, RELIGIOSAS Y DE CIENTOS DE LAICOS QUE HAN DEJADO SU SANGRE ASESINADA POR MONSTRUOS EN EL SALVADOR, GUATEMALA, BOLIVIA Y OTROS PAISES Y EN OTROS CONTINENTES SON LOS QUE GUIAN HASTA AHORA LOS PASOS DE NUESTRO SICSAL MUNDIAL.

Pero, lo que más impresiona es como el ESPIRITU DE DIOS GUIA LOS PASOS A TODO EL DIRECTORIO DEL SICSAL, porque inspirados en esa línea, en pleno siglo XXI están conduciendo los derroteros de la RED HACIA LA ALIANZA GLOBAL CON VIDA 20 Y de articular personas, organizaciones, grupos, movimientos populares y gobiernos hacia la construcción de un nuevo planeta.

Es menester resaltar el esfuerzo y el trabajo que ustedes hacen para contrarrestar los perjuicios generados al medioambiente por parte de las fábricas, industrias y TRANSNACIONALES que buscan acrecentar su capital sin importar las consecuencias, respondiendo así al llamado que el Papa Francisco en la "Laudato Si" ha hecho a cada uno de nosotros como hermanos que habitamos la misma 'Casa Común', y es en ser voceros para tutelar la Madre Tierra.

Reitero mis agradecimientos a nuestros Comités Oscar Romero, al SICSAL DE TODO EL MUNDO POR SER TAN SOLIDARIOS Y HUMANOS CON BOLIVIA, PERU Y TODOS LOS PUEBLOS QUE SE ENCUENTRAN SOJUZGADOS AUN POR EL IMPERIO DEL ODOIO, DE LA MUERTE Y DE LA GUERRA.

Agradezco de manera particular a la mesa Directiva conformada por:

Presidentes:

- Mons. Raúl Vera López
- Pbra. Emilie Smith



Consejo Directivo:

- Gerardo Dure (Cono Sur)
- Maricarmen Montes (México)
- Vidal Rivas (EE.UU)
- Kora Martínez (Centroamérica)
- Julín Acosta (Caribe)
- Sean Cleary (Asia – Pacífico)
- José Manuel Mira (Europa)

Secretarios:

- Armando Márquez Ochoa (El Salvador)
- Abilio Peña Buendía (Colombia)

Antes de despedirme quiero mencionar las reflexiones de nuestro GRAN PAPA FRANCISCO: “Merecen una gratitud especial quienes luchan con vigor para resolver las consecuencias dramáticas de la degradación ambiental en las vidas de los más pobres del mundo”.

Con un abrazo fraternal, se despide su Segura Servidora en Cristo.

TERESA SUSANA SUBIETA SERRANO
Embajadora del Estado Plurinacional de Bolivia ante la Santa Sede

